

DE



CE 1370
Hämorrhoiden-Gel
 Medizinprodukt der Klasse IIa

BEHREND HOME CARE® Hämorrhoiden-Gel basiert auf **Hyaluronsäure**, die in großer Menge in der extrazellulären Matrix vorhanden ist und die daher in der Lage ist, ein optimales Mikromilieu zu erzeugen, um die Wiederherstellung von Gewebe zu unterstützen.

Die leichte, frische und ausgesuchte Zusammensetzung des Gels, basierend auf natürlichen Inhaltsstoffen, verschafft Ihnen dank ihrer ausgezeichneten Schmierwirkung sofortige Linderung.

Das Medizinprodukt ist reich an Trehalose, die die Wiederherstellung des optimalen Feuchtigkeitsgehalts der Haut und der physiologischen Elastizität der Analschleimhaut unterstützt. BEHREND HOME CARE® Hämorrhoiden-Gel verringert das Anhaften von Stuhl, schützt vor Irritationen und perianaler Überlastung und ermöglicht eine schnelle Linderung bei Beschwerden. BEHREND HOME CARE® Hämorrhoiden-Gel verringert und lindert Schmerzen, Juckreiz und Brennen.

ANWENDUNGSGEBIETE

Es wird angewendet bei **anorektalen Erkrankungen** wie zum Beispiel:

Inneren und äußeren Hämorrhoiden, Analfissuren, Proktitis und analem Juckreiz.

BEHREND HOME CARE® Hämorrhoiden-Gel ist ideal als Langzeitbehandlung bei chronischen Symptomen und bei:

- Gewebeforfall
- Verstopfung
- Rezidivneigung

Es ist geeignet, um anorektale Beschwerden zu verhindern, und es unterstützt die Erhaltung eines physiologischen Tonus und von Elastizität.

Enthält kein Kortison.

KLINISCH GETESTET

BEHREND HOME CARE® Hämorrhoiden-Gel ist dermatologisch getestet.

DOSIERUNG UND HINWEISE

Zur perianalen und/oder endorektalen Anwendung. Die betroffenen Bereiche sollten vor der Anwendung sorgfältig gereinigt werden. BEHREND HOME CARE® Hämorrhoiden-Gel wird zwei bis drei Mal am Tag nach jeder Darmentleerung angewendet. Die Behandlung sollte 1 bis 2 Wochen lang bis zum Abklingen der Symptome fortgeführt werden.

Nach einer Anwendung ist es ratsam, mindestens 20 – 30 Minuten bis zur nächsten Darmentleerung zu warten, um eine vorzeitige Entfernung des Produkts zu vermeiden.

ANWENDUNG

Schrauben Sie die Kappe der Tube ab, durchstechen Sie den Sicherheitsverschluss mit der Rückseite der Kappe und schrauben Sie die endorektale Kanüle auf die Tube.

Entfernen Sie die Kappe der Kanüle und drücken Sie die Tube, bis die Kanüle mit Gel gefüllt ist. Achten Sie darauf, zunächst eine geringe Menge des Produkts herauszudrücken, um die Kanüle zu schmieren, um auf diese Weise die Anwendung zu erleichtern. Führen Sie die Kanüle in den Enddarm ein.

Drücken Sie erneut auf die Tube, bis eine ausreichende Menge des Produkts eingeführt ist. Verteilen Sie das Produkt auch auf dem äußeren Bereich. Reinigen Sie die Kanüle nach der Verwendung sorgfältig mit Wasser, lassen Sie sie trocken und setzen Sie die Kappe wieder auf. Stellen Sie sicher, dass die Tube ordnungsgemäß verschlossen ist.

INHALTSSTOFFE

Hyaluronsäure, Trehalose, Methylsulfonylmethan, Glycerin, Hydroxyethylzellulose, Bisabolol, Wasser, Sorbitol, Pentylenglykol, Propylenglykol, Dinatrium-EDTA, Natrium-/Calcium-Copolymer, Triclosan, Symdiol, Tropolon, Caprylylglycol, Natriumhydroxid.

PACKUNGSGRÖSSE

Tube mit 30 ml mit mehrfach verwendbarer Kanüle zur inneren Anwendung.

WARNHINWEISE

Das Medizinprodukt unterliegt keinen besonderen Vorsichtsmaßnahmen bei der Verwendung, jedoch gelten folgende Empfehlungen:

- Das Medizinprodukt sollte außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahrt werden.
- Die empfohlene Dosis sollte nicht überschritten werden.
- Das Präparat sollte nach Ablauf des Verfallsdatums nicht mehr angewendet werden. Das Verfallsdatum gilt für das ungeöffnete und ordnungsgemäß gelagerte Medizinprodukt.
- Bei Auftreten von Nebenwirkungen ist die Verwendung des Medizinprodukts auszusetzen und ein Arzt zu Rate zu ziehen, um eine entsprechende Therapie festzulegen.
- Es sind keine Daten über Wechselwirkungen mit Medizinprodukten bekannt, die üblicherweise bei der Behandlung von Hämorrhoiden oder Analfissuren angewendet werden.
- Das Medizinprodukt darf nicht länger als 30 Tage hintereinander angewendet werden.

Bei einer Anwendung in der Schwangerschaft oder während der Stillzeit fragen Sie bitte Ihren Arzt.

Bei Raumtemperatur und außerhalb der Reichweite von Wärmequellen lagern. Die Einhaltung der in dem Beipackzettel enthaltenen Anweisungen verringert die Gefahr von Nebenwirkungen. Bitte informieren Sie Ihren Arzt oder Apotheker unbedingt bei dem Auftreten von Nebenwirkungen, die nicht in diesem Beipackzettel aufgeführt sind.

KONTRAINDIKATIONEN

Nicht anwenden, wenn Sie überempfindlich auf die Inhaltsstoffe reagieren.

Rev 00 Juni 2022

PZN 18204163

Das Medizinprodukt darf nicht im Abwasser oder Hausmüll entsorgt werden. Bitte fragen Sie Ihren Apotheker, wie Sie nicht mehr verwendete Medizinprodukte entsorgen sollen. Dadurch helfen Sie, die Umwelt zu schützen.

EN



CE 1370
Hemorrhoid Gel
 Medical Devices Class IIa

BEHREND HOME CARE® Hemorrhoid Gel is based on **Hyaluronic acid**, which is present in high amount in the extracellular matrix, and is therefore able to create an optimal microenvironment that help tissue repair.

Its light, fresh and delicate gel formulation, based on natural ingredients, offers immediate comfort by performing an excellent lubricating action.

The treatment is enriched with Trehalose that helps to restore the correct skin hydration levels and the physiological elasticity of the anal mucosa.

BEHREND HOME CARE® Hemorrhoid Gel reduces the rubbing with feces, protecting from irritation and perianal congestion, and allowing a rapid relief from discomfort.

BEHREND HOME CARE® Hemorrhoid Gel reduces and alleviates pain, itching and burning sensations.

INDICATIONS

Indicated in **anorectal disorders processes** such as: **Internal and external hemorrhoids, anal fissures, proctitis and anal itching.**

Ideal as a prolonged treatment of chronic symptoms and in cases of:

- prolapse of the tissues
- constipation
- tendency to recurrence

Suitable to prevent anus-rectal discomfort, it maintains physiological tone and elasticity.

Cortison free formulation.

CLINICALLY TESTED FORMULA

BEHREND HOME CARE® Hemorrhoid Gel has been dermatologically tested

DOSAGE AND INSTRUCTIONS

For perianal and/or endorectal application. Wash carefully the affected areas before application. Apply two or three times a day after each evacuation. Continue the treatment for 1 –2 weeks until symptoms disappear. After application it is advisable to avoid evacuation for at least 20-30 minutes to avoid early removal of the product.

HOW TO USE

Unscrew the tube cap, pierce the safety seal with the back of the cap and screw the anus-rectal cannula neck of the tube itself. Remove the cannula cap and squeeze the tube until the cannula is filled with gel. Pay attention to release a small amount of product to lubricate the cannula facilitating the application. Insert the cannula into the rectum.

Squeeze the tube again until a sufficient quantity of product is introduced. Apply also on external area. After use, wash carefully the cannula, let it dry and cover it with the cap. Make sure that the tube is sealed appropriately.

COMPOSITION

Hyaluronic Acid, Trehalose, Methylsulfonylmethane, Glycerin, Hydroxyethylcellulose, Bisabolol, Water, Sorbitol, Pentylene Glycol, Propylene Glycol, Disodium EDTA, Sodium/Calcium Copolymer, Triclosan, Symdiol (1,2-Hexanediol, Tropolone, Caprylyl Glycol), Sodium Hydroxide.

ASPECT

Gel available in 30 ml tube with multi-use cannula for internal application.

WARNINGS

The device is not subject to special precautions of use, we advise however to:

- Keep out of the reach of children;
- Do not exceed the recommended dose;
- Do not use after the expiry date; the expiry date refers to the intact and properly stored product;
- In case of adverse reactions, suspend the use of the product and consult a doctor in order to fix a proper therapy;
- No data to be reported on interactions with drugs normally used in the treatment of hemorrhoids or anal fissures.
- Do not use the product for more than 30 consecutive days

Consult your doctor in case of use during pregnancy or breastfeeding.

Store at room temperature away from heat sources. Compliance with the instructions contained in the leaflet reduces the risk of side effects. It is important to inform your doctor or pharmacist about any side effect not listed in this leaflet.

CONTRAINDICATIONS

Do not use in case of hypersensitivity reactions to the ingredients.

Rev 00 June 2022

PZN 18204163

The Medical Device must not be thrown into waste water or household waste. Ask the pharmacist how to dispose of the Medical Devices that are no longer used. This will help protect the environment.